

- VANDEBERG, Arthur J., sénateur (Michigan); président, Comité des relations étrangères du Sénat.
- VANIER, major-gén. Georges P., ambassadeur en France; représentant, délégation à la troisième session de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- VAN KLEFFENS, E.N., ambassadeur des Pays-Bas aux États-Unis.
- VAN LANGENHOVE, Fernand, délégué permanent de la Belgique aux Nations Unies; représentant au Conseil de sécurité; représentant, délégation au Comité intérimaire et à la troisième session de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- VAN ROJEN, J.H., ambassadeur des Pays-Bas.
- VISHINSKY, A.Y., vice-ministre des Affaires étrangères de l'Union soviétique; chef, délégation à la troisième session, Assemblée générale des Nations Unies.
- WATKINS, J.B.C., chef, Direction européenne, chargé d'affaires en Union soviétique (septembre-).
- WILGESS, L. Dana, ministre (avec rang d'ambassadeur) en Suisse; président, délégation à la Conférence des Nations Unies sur le commerce et l'emploi (La Havane); chef, délégation à la première session de la Commission préparatoire, Organisation internationale pour les réfugiés; représentant suppléant, délégation à la troisième session, Assemblée générale des Nations Unies et président, Comité sur l'administration et le budget.
- WILLOUGHBY, Woodbury, chef, Direction de la politique commerciale, Département d'État des États-Unis.
- WILSON SMITH, Sir Henry, deuxième secrétaire, ministère des Finances du Royaume-Uni.
- WOOD, Sir John Henry, secrétaire permanent, ministère du Commerce du Royaume-Uni.
- WOOD, Tyler, adjoint au secrétaire d'État adjoint aux Affaires économiques des États-Unis; plus tard, adjoint spécial à l'administrateur adjoint, Administration de la coopération économique.
- WRIGHT, H. Hume, troisième secrétaire, ambassade aux États-Unis; adjoint au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures (avril-).
- WRONG, H. Hume, ambassadeur aux États-Unis.
- VANDEBERG, Arthur J., Senator (Michigan); Chairman, Senate Committee on Foreign Relations.
- VANIER, Maj.-Gen. Georges P., Ambassador in France; Representative, Delegation to Third Session, General Assembly of United Nations.
- VAN KLEFFENS, E.N., Ambassador of Netherlands in United States.
- VAN LANGENHOVE, Fernand, Permanent Delegate of Belgium to United Nations; Representative on Security Council; Representative, Delegation to Interim Committee and to Third Session, General Assembly of United Nations.
- VAN ROJEN, J.H., Ambassador of Netherlands.
- VISHINSKY, A.Y., Deputy Minister for Foreign Affairs of Soviet Union; Head, Delegation to Third Session, General Assembly of United Nations.
- WATKINS, J.B.C., Head, European Division; Chargé d'Affaires in Soviet Union (Sept.-).
- WILGESS, L. Dana, Minister (with rank of Ambassador) in Switzerland; Chairman, Delegation to United Nations Conference on Trade and Employment (Havana); Head, Delegation to First Session of Preparatory Commission, International Refugee Organization; Alternate Representative, Delegation to Third Session, General Assembly of United Nations and Chairman, Administrative and Budgetary Committee.
- WILLOUGHBY, Woodbury, Chief, Division of Commercial Policy, Department of State of United States.
- WILSON SMITH, Sir Henry, Second Secretary, Treasury of United Kingdom.
- WOOD, Sir John Henry, Permanent Secretary, Board of Trade of United Kingdom.
- WOOD, Tyler, Deputy to Assistant Secretary of State for Economic Affairs of United States; later, Special Assistant to Deputy Administrator, Economic Cooperation Administration.
- WRIGHT, H. Hume, Third Secretary, Embassy in United States; Assistant to Under-Secretary of State for External Affairs (Apr.-).
- WRONG, H. Hume, Ambassador in United States.